

Federación de Colegios y Asociaciones de Médicos Veterinarios Zootecnistas de México

La Federación de Colegios y Asociaciones de Médicos Veterinarios Zootecnistas de México, A.C., data del año 1968 con la creación del Colegio Nacional de Médicos Veterinarios Zootecnistas de México, y se constituyó legalmente como Federación en 1995.

Es la máxima organización gremial que integra y representa a las Médicas y los Médicos Veterinarios Zootecnistas de la República Mexicana, tanto a nivel nacional como internacional. Actualmente agrupa 33 Colegios Estatales y 28 Asociaciones Nacionales de Especialistas.

En este foro, la Federación de Colegios y Asociaciones de Médicos Veterinarios Zootecnistas de México está representada por su Gerente General, el médico veterinario zootecnista Misael Baena Álvarez.